
国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「ロータリーのマジック」
The Magic of Rotary
2024～2025年度国際ロータリーテーマ RI会長 ステファニーA.アーチック

■第 71代 会 長　  山　岡　秀　一

■会長エレクト　 内　田　茂　伸

■副 　 会 　 長　  菅　野　聖　人

■幹　　　　事　  徳　重　寛　道

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

「ロータリーを笑顔で楽しもう」
岩見沢RC会長方針

嵯峨・中塚・竹内（守）・大塚・小池・宮田・五十嵐・玉田・上坂

 6/27 クラブアッセンブリー（5/23）小池
栗沢60周年記念式典（6/1）嵯峨
会長エレクト杯ゴルフコンペ（6/10）中塚

第3371回例会プログラム 令和６年７月４日 第3370回（６月27日）例会記録

次回予告（７月11日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；   

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

就任挨拶　
　会長エレクト・奉仕プロジェクト

就任挨拶　
　会長・副会長・幹事・奉仕プロジェクト

会長報告              　                   江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	今日で今年度の最終例会を迎えました。皆様には時に
は厳しく、時には暖かく見守っていただきながら、今年
度、最後の例会が開催できましたことに感謝申し上げま
す。

❷	今日の例会に残念ながら、どうしても参加出来ない会員
がいらっしゃいます。現在、出席免除されております鎌
田誠会員は、２月から膝と足首の手術で現在治療に専念
しております。また、同じく赤山会員は、体調が思わしく
なく、５月より札幌で治療に専念されております。お二人
から、今年度の最後の例会ということもあり、「会長はじ
め会員皆様に宜しくお伝えください」と伝言を預かりまし
た。じっくり治療・リハビリに専念し、次年度、元気な
姿でお会いできる日が来ることを祈念いたします。

❸	大変残念なお知らせですが、片桐直樹会員と宮田史子
会員が人事異動により、退会することとなりました。片
桐会員には、後ほど退会挨拶を頂きます。宮田会員に

つきましては、休会中の為、皆様にお会いできずに退
会となります。皆様あてにメッセージをお預かりしてお
りますので、後ほど代読させていただきます。今後の更
なるご活躍をご祈念いたします。

❹	最後に、山根会員、１年間演台に素敵なお花をありが
とうございました。

		会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	例会変更のお知らせです。江別西RCの7月2日（火）の例
会は例会場変更、会場：研修センター　点鐘：12：30
となります。

❶	後ほど、退任挨拶させていただきます。１年間、幹事
報告を聞いていただき誠にありがとうございました。

		幹事報告は以上です。

出席数 メークアップ例会日

6/27
6/13の暫定

会員数

78
78

記録会員数

75
73

欠席数

9
6

%

88.00
91.78

66
67

0
7

＊岩見沢ネクスト衛星クラブ　6/15　確定出席報告　会員数16名　出席10名　62.5%
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特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

菊谷会員　ポールハリスフェロー感謝状の授受

片桐会員　退会挨拶

司会　金田親睦活動委員長　

退任挨拶

  　        　  第70代会長  江　本　勝　典  

　 　この一年間、会長、幹事は大
変だねと、会員の皆さんからよ
く声をかけて戴きました。
　会長として、確かに大変に思
うことは多々ありましたが、5年
前に幹事を務めた時とは、明ら

かな違いを感じています。
　幹事の時は、やっとガバナー訪問が終わったと
か、地区大会が終わったとか、年末には半分が終
わったとか、早く任期が終わって欲しいと日々残り

各種報告-------------------------------------------------------------------------------------------

会長報告

幹事報告

ネクスト衛星クラブ　議長報告

ネクスト衛星クラブ　幹事報告

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・次年度諸事お知らせ

（徳重次年度幹事）
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の日数を指折り数えており、6月のさよなら例会の
時、清々しいほどの解放感に包まれたことを今でも
覚えています。
　入会して5年目、何もかもが全く分からなかった
ロータリーのことを、幹事を経験したことで、何と
なく理解することができました。
　そして、それから5年目の今、幹事の時と明らか
に異なる思いとは、任期終了を指折り数えるので
はなく、会長という職が終わりに近づくにつれて、
感謝の気持ちがどんどん溢れてきていることです。
　例会のたびに声をかけて戴いた会員の皆様、ア
ドバイスをして戴いた先輩の皆様、理事役員、委
員長の皆様、本当にありがとうございました。
　そして何よりも本当の意味で大変であっただろう
大西幹事、この大西幹事におかれては、地区の行
事に出席する度に、地区のメンバーからは「あの江
本君の幹事なんだね。それは、すごく大変だ。」社
交辞令ではなく、みんな真顔で大西幹事に声をか
けておりました。
　余談ではなりますが、小樽の地区大会では、竹
部PGが嵯峨PGに、70周年は江本君が会長か、「岩
見沢RCは随分と度胸があるな。」と驚いて話しかけ
ていた姿も目撃しております。
　任期が終わる今、皆様への感謝の気持ちと、会
長職が終わってしまうことの寂しさが入り混じって
います。
　ただ、間違いなく一つ言えることは、70周年と
いう節目の年に会長として承認を戴き、素晴らしい
年を経験できたことは何よりの宝であり、これから
のロータリー活動への確固たる礎となったことをご
報告し退任の挨拶とさせて頂きます。
　一年間、ありがとうございました。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　      第70代幹事  大　西　健　夫  

　 　歴史と伝統のある岩見沢ロー
タリークラブの第70代幹事とし
て、「みんな仲良く」という江本
勝典会長方針の元、1年間努
めさせていただきました。無事
に終えることが出来ましたのは、

岩見沢ロータリークラブ会員皆様の絆の強さと寛
容な心と包容力、そして上部事務局員の多大なる
サポートがあったからこそと、心から感謝いたしま
す。
　私は、入会6年目というまだまだロータリー経験
が浅い中、江本会長よりお声をかけていただきま
したが、江本会長とは、古くから付き合いがあり、

会長の性格は何となくわかっておりました。
　しかし、年々、江本会長のサービス精神は向上
し、パワフルな振る舞いに、幹事が務まるのか大
変不安の中、スタートしたことを思い出します。し
かし、「全て幹事に任せる！」と、この言葉に自由に
準備をさせていただきました。設えを私なりに準備
万端に整え、江本会長が気持ち良くステージに望
まれるように意識して参りました。
　1年間を振り返りますと、今年度は、コロナ禍も
明け、経済活動も通常に戻る中、2018 ～ 2019
年度以来の全ての例会45回を開催することがで
き、岩見沢ロータリークラブ創立70周年もあり、
10年に1度しかない貴重な経験をさせていただき
ました。
　今年度、江本会長の会長方針「みんな仲良く」に
基づき、岩見沢RCの奉仕活動の充実に資するよう
運営を目指して参りました。
　この方針「みんな仲良く」を達成するには、とにか
く、会員同士の会う機会が多くないと何も産まれま
せん。その上では、例会もそうですが、親睦事業
や夜間例会後の二次会、地区大会やI.Mはもちろ
ん安着も含め、コロナ明けには、多少きついロー
タリー活動に思えましたが、これが通常の岩見沢
ロータリーの活動の姿と改めて思いながら、みん
な更に仲良くなることを願って準備して参りました。
　最後に、1年間、休むことなく幹事を務め、今終
える事が出来たのも、江本会長、理事、役員、委
員長の皆様、そして岩見沢ロータリークラブ会員皆
様のお陰と感謝いたします。間違いなく自分の力、
財産になったと思います。そして、江本会長から、
ここ最近お話された言葉があります。「会長は楽で
良かった」と。この言葉が会長を支えることが出来た
「証」と思い、幹事を終えさせて頂きます。たかが
ロータリーされどロータリー心に沁みました。１年
間、ありがとうございました。
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                  鐘・鍵の継承　                               江本会長へ花束贈呈　                         大西幹事へ花束贈呈

           乾杯　山岡会長エレクト　                       ------------------------------------------------------ 歓談 ------------------------------------------------------ 

                         ------------------------------------------------------------------------------- 歓談 ------------------------------------------------------------------------------- 

   
            ------------------------------------------------------ 歓談 ------------------------------------------------------                        アトラクションに釘付け

    
 中村会員　くまだまさしの写真をゲット!!　　　　　  中締め　内田副会長                               手に手つないで

               ------------------------------------------------------------------------------- 手に手つないで ------------------------------------------------------------------------------- 
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
R６.6.27

計115,000円
累計2,348,000円

◎江本　会長	
本日は、やっちゃえ日産やっちゃ江本をスローガ
ンに、みんなで楽しく過ごしましょう。
○山岡　会長エレクト	
江本会長・大西幹事、片山議長・前川幹事、
一年間お疲れ様でした。

　内田　副会長
いよいよ今年度も最後、会員の皆様に感謝。

○大西　幹事
○片桐会員、短い間でしたが、ありがとうござ
いました。ヤリスクロスを妻用に頼んでいます
が、いつになるのかフォローお願いします。宮
田会員、これからのご活躍祈念しております。
○1年間大変お世話になりました。退任挨拶させ
ていただきます。木元委員長、会報の写真コ
メント素敵です。

　森居　会員
江本会長・大西幹事、一年間のクラブ運営大変
有難うございます。

　向田会員、佐藤会員、小林会員、田苅子会員、
　山本会員、北市会員、竹内（友）会員、芥川会員、
　北澤会員、中路会員、木元会員、中村会員、
　上野会員、菊谷会員、神田会員、峯会員、
　浅野会員、前田会員、早坂会員、木村会員、
　高橋会員、寺本会員、大作会員、
　浮田（ネクスト）会員	
江本会長・大西幹事、１年間お疲れ様でした。

○大屋　会員
江本会長、大西幹事、1年間ご苦労様でした。
今年度も70周年記念式典をはじめとして、色々
な行事や問題が山積していた年でしたが、手際
よく処理され、ここに有終の美を飾られた事に
敬意を表します。年度末の酒は格別の味がする
はずです。飲み過ぎ注意 !

○三嶋　会員
江本会長・大西幹事、おつかれ様でした。

◎嵯峨　会員
どうなることかとハラハラしながら見ていた江本、
大西丸の大航海が無事帰港したことを、世界最
高峰8,849m エベレストに感謝の報告をするた
めに、カトマンズに来ています。江本会長、お
疲れさま。大西幹事、よくやりましたね。この
経験があなたたちのこれからの人生に大きな糧

となって役立つでしょう。一緒に操船した理事、
役員の皆さま、乗組員の会員の皆様、お疲れさ
までした。合わせて、次年度	山岡、徳重丸の
無事の航海と、会員皆様のご健勝をお願いし
てきます。

　仲屋会員、山崎会員、石井会員	
江本会長・大西幹事、並びに理事役員の皆様、
1年間大変お疲れ様でした。

　谷　会員	
役員の皆様、1年間お疲れさまでした。ありがと
うございました。遅くなりましたが、上坂さんの
入会を祝して。

○山根　会員	
江本会長・大西幹事、1年間大変すばらしい舵
取りありがとうございました。金田親睦委員長、
ごくろうさまでした。1年間お花担当させていた
だきました。

　齋藤（聡）会員	
江本会長・大西幹事、一年間お疲れ様でした。
無事の帰港をお喜び致します。

○西方　会員	
江本会長・大西幹事、お疲れ様でした。

　臼杵　会員
○江本会長・大西幹事、とうとうこの日が来てし
まいましたね！
○本日のさよなら例会、金田委員長、ワクワク・
ドキドキさせてくれますよね！

　青木　会員	
江本会長・大西幹事の無事のゴールを祝して。

○西方　会員	
江本会長・大西幹事、お疲れ様でした。

　小川　会員
○江本会長・大西幹事、一年間おつかれ様でし
た。
○親睦活動委員会の皆さん、よろしくお願い致し
ます。

○菅野　会員	
江本会長・大西幹事、1年間おつかれ様でした。
みんな仲良くなれた1年と思いますが、また、
会計のお役をおおせつかりましたが、最後まで
しっかり責務を全うさせていただきます。
荒井　会員	
江本さん、1年御苦労様でした。山岡さん、来
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年度よろしくお願いします。
　徳重　会員	
江本会長・大西幹事、70周年という節目の一年
間、誠にお疲れ様でございました。次年度も、
宜しくご指導下さい。

　金田　会員	
本日、最後の担当例会となります。よろしくお願
い致します。

○宮田　会員	
歴史と伝統のある岩見沢 RCで活動でき光栄で
ございました。今後は、ノーステック財団に出
向し、産業誘致・振興を担当します。皆様にお
世話になった恩返しもこめ、空知に貢献出来る
ようがんばります。

○片桐　会員	
今月で岩見沢ロータリークラブを退会させて頂き
ます。皆様には大変お世話になりました。2年間、
本当にありがとうございました。

江本会長・大西幹事　　　　
　　　　一年間お疲れ様でした


